

Manifestaciones del 5 de junio: terminan nuevamente en abuso policial

Zona de notas
Escrito por: ZonaDocs

6 junio, 2020



Más de 80 personas fueron detenidas de manera irregular; algunos aparecieron en otros puntos de la ciudad golpeados y bajo amenaza; sin embargo, otros continúan sin ser localizados.

Aquí una serie de fotografías que muestran el actuar de la policía y los actos de protestas de las y los manifestantes que este 5 de junio se conjuntaron para exigir justicia para Giovanni y liberación de todos sus compañeros detenidos de manera arbitraria.

Por Mario Marlo/@Mariomarlo

Fotos: Dalia Souza / @DaliaSouza, Mario Marlo/@Mariomarlo y Darwin Franco/ @DarwinFranco

Hasta las 23:00 horas de este viernes 5 de junio, **19 personas se encontraban en calidad de desaparecidas luego de que hombres armados con bates, palos y tablas los detuvieran de manera arbitraria en las inmediaciones de Fiscalía General de Jalisco** cuando se dirigían a la manifestación **por la libertad de los 28 jóvenes detenidos el 4 de junio** en el centro de Guadalajara y **para exigir justicia en el caso de Giovanni López**, detenido el 4 de mayo por policías de Ixtlahuacán de los Membrillos y entregado a sus familiares sin vida. Su detención, insiste su familia, se dio por no usar cubrebocas.

A bordo de cinco camionetas, **hombres encapuchados circulaban frente a los antimotines cazando a los jóvenes que se dirigían a la manifestación**. Sin respetar ningún protocolo, los encapuchados se lanzaron contra hombres y mujeres que **sólo intentaban llegar a la manifestación pacífica** que se estaba realizando en la esquina de la calle 14 y calle 3 en la colonia Industrial, a dos cuerdas de las instalaciones de la Fiscalía del Estado de Jalisco.



Fotos: Mario Marlo.



Alrededor de las 18:30 horas, una camioneta se frenó frente a periodistas y familiares que se encontraban realizando una conferencia, con bates, tablas y palos, amagaron con golpear y detener a quien se cruzara en su camino, las cámaras de los periodistas los hizo retroceder y los orilló a subirse a su camioneta y a esconder sus armas: **“Hazte para allá no te vayamos a aventar cuando arranque la camioneta”**, cínicamente dijo un encapuchado que unos minutos antes nos había intentado golpear con bate.



Las calles aledañas a la Fiscalía estaban resguardadas por policías antimotines (Foto: Darwin Franco).



A la misma hora, frente a Palacio de Gobierno, policías nuevamente realizaban detenciones arbitrarias contra jóvenes que se habían vuelto a reunir para exigir justicia para Giovanni y libertad para sus compañeros. **Hasta la publicación de esta nota, se reportaban seis personas detenidas y golpeadas en este lugar.**

Las y los manifestantes que se encontraban a una cuadra de la sede de la Fiscalía General del Estado de Jalisco comenzaron a presionar a las autoridades **conforme fueron siendo notificados que sus compañeros no podían llegar al lugar porque estaban siendo detenidos de manera arbitraria.**



Foto: Darwin Franco.



Foto: Dalía Souza.



Foto: Dalia Souza.



Foto: Darwin Franco.

Las manifestaciones que ocurrieron en diversos puntos de la ciudad de Guadalajara concluyeron alrededor de las nueve de la noche; en redes sociales de a poco se fue notificando que algunos de las y los jóvenes ya habían sido localizados con vida, pero golpeados. Otros permanecen en calidad de desaparecidos.



Fotos: Darwin Franco.